

21. 07. 2016

LA VIE EN IMAGES



## SAINT-VALERY-EN-CAUX : la douceur des mélodies brésiliennes résonne dans la cour de la Maison Henri IV

Vendredi 15 juillet, la maison Henri-IV accueillait dans sa très jolie cour un duo de musiciens. 140 personnes étaient présentes pour savourer un moment de calme et de douceur que le groupe J.E.B a su distiller avec ses mélodies brésiliennes. La formation est née en juin 2012 lors d'une rencontre sur scène entre Edith Reyboubet et Jean-Loup Blanc. L'objectif artistique de cette rencontre entre deux musiciens passionnés, Jean-Loup (guitares), Edith (chant) est motivé par la recherche d'une identité sonore sublimant les instruments autour de leurs compositions ou de standards de jazz revisités avec un maximum de swing et d'énergie. Prochain concert à la Maison Henri-IV le 12 août à 19 h avec un trio manouche.